



Frau Anne Lévy
Direktorin
Bundesamt für Gesundheit BAG

Herr Lukas Gresch-Brunner
Generalsekretär
Eidgenössisches Departement des Innern EDI

Versand ausschliesslich per E-Mail

Zürich, 11. Juni 2021

Stellungnahme zur Konsultation Verordnung über ein Warnsystem zu Covid-19 für Veranstaltungen (VWV)

Sehr geehrte Frau Lévy
Sehr geehrter Herr Gresch-Brunner, lieber Lukas

Mit Schreiben vom 9. Juni 2021 haben Sie uns eingeladen, uns zur Verordnung über ein Warnsystem zu Covid-19 für Veranstaltungen (VWV) zu äussern. Wir danken Ihnen für diese Möglichkeit und nehmen gerne aus gesamtwirtschaftlicher Sicht dazu Stellung.

economiesuisse erachtet es als unverzichtbar, dass in der Bekämpfung der Pandemie das Potential der Digitalisierung umfassend genutzt wird und auf alle zielführenden technischen Möglichkeiten zugegriffen wird. In diesem Sinne unterstützt economiesuisse die Integration eines Warnsystems in das SwissCovid-App. Entscheidend sind dabei die Prinzipien der weitgehenden Anonymisierung, Datensparsamkeit, Dezentralität und insbesondere der Freiwilligkeit. Freiwilligkeit sollte dabei dahingehend verstanden werden, dass es einem Anbieter möglich sein sollte, ohne die Nutzung des Warnsystems Anlässe durchzuführen, er aber dabei die Einhaltung von physischen Schutzmassnahmen gewährleisten muss. Insgesamt betrachten wir das Warnsystem als eines der Mosaiksteine für ein effizienteres Contact-Tracing, insbesondere im Bereich der privaten Veranstaltungen.

Für die Berücksichtigung unserer Anliegen danken wir Ihnen bestens. Für die Beantwortung allfälliger Fragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse
economiesuisse

Monika Rühl
Vorsitzende der Geschäftsleitung

Prof. Dr. Rudolf Minsch
Stv. Vorsitzender der Geschäftsleitung /
Chefökonom